l'union

12 Sports

Football/Panthères

Anicet Yala, adjoint de Patrice Neveu

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

APRES de longues et ultimes tractations autour de son contrat, Patrice Neveu, qui est devenu officiellement le 5 août 2019 le sélectionneur national du Gabon, est finalement secondé par le gabonais Anicet Yala. Même si son nom était souvent cité dans les coulisses de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), c'est au cours de la conférence de presse animée hier par Patrice Neveu qu'Anicet Yala a été présenté officiellement à la presse, pour accompagner le technicien français dans sa lourde mission. Notamment rendre performante cette équipe nationale sur le plan du jeu, de l'état d'esprit et des résultats.

Patrice Neveu, qui a succédé à Daniel Cousin, a d'ailleurs déclaré à ce sujet : "Il y a un staff technique avec lequel j'ai l'habitude de travailler. Des professionnels que j'ai choisis viendront renfor-



Le sélectionneur adjoint des Panthères du Gabon, Anicet Yala.

cer l'encadrement technique des Panthères au niveau de la préparation physique, des gardiens."

Le professionnel français, conscient de l'ampleur de la tâche qui l'attend, a par ailleurs ajouté: "il est vrai que j'ai mes convictions, mais chaque pays a ses réalités. C'est pour cela que je suis secondé par un Gabonais, en la personne d'Anicet Yala, qui connaît mieux cet environnement que moi. Et je suis très content qu'il soit à mes côtés."

Pour Anicet Yala, c'est un plaisir d'être non seulement nommé comme coach adjoint chez les Panthères, mais surtout de travailler aux côtés de Patrice Neveu. "Il faut reconnaître que ce dernier est doté d'une grande expérience dans ce domaine, pour avoir déjà dirigé plusieurs équipes nationales du continent avant le Gabon. Je me suis préparé moralement pour être en bonne communion avec M. Neveu en ce qui concerne le travail sur le terrain " a laissé entendre Anicet

Ulrich Kevin Mayi, le bleu

PSNB

Libreville/Gabon

ÉVOLUANT au poste d'attaquant avec le Stade Brestois 29, Ligue 1 française, cette saison (2019-2020), Ulrich Kevin Mayi (1,82 m) est né le 14 janvier 1993 à Lyon. Âgé de 26 ans, il vient d'être appelé, pour la première fois, chez les Panthères par le sélectionneur national du Gabon, Patrice Neveu. Qui a dévoilé son nom au cours de sa conférence de presse d'hier, au siège de la Féga-



foot

Le technicien français a donné les raisons qui l'ont poussé à convoquer ce jeune compatriote pour la première fois dans la tanière. "Ce joueur, qui a été formé à l'AS Saint-Etienne, actuellement au stade Brestois 29, est capable de jouer sur toute la ligne d'attaque. Un joueur de caractère non

Ulrich Kevin Mayi (au 1er plan) convoqué pour la première fois chez les Panthères. seulement très intéressant au plan athlétique, mais aussi de très bonne mentalité, pour avoir rencontré son entraîneur de club ", a-t-il dit.

Avant de préciser que "
Kevin Mayi, qui est de père
camerounais et de mère gabonaise, a décidé de jouer
avec le pays de sa mère,
donc le Gabon".

Ancien international U19 et U20 français, le joueur n'a, pour l'heure, fait que deux petites apparitions en Ligue 1 cette saison, sous les couleurs bretonnes.

Omnisports/Rencontre ministre gabonais des Sports et ambassadeur de Turquie au Gabon

La Turquie disposée à soutenir le sport national

H.N.M

Libreville/Gabon

LE ministre gabonais des Sports, Franck Nguema, a reçu mercredi l'ambassadeur de Turquie au Gabon, S.E. Nur Sagman. Ce rendez-vous de travail a été marqué par l'engagement de la Turquie à accompagner le Gabon dans l'organisation de ses événements sportifs. En effet, dans une volonté commune de vouloir relancer les grandes compétitions sportives sur le plan local, Nur Sagman



Le ministre des Sports Franck Nguema recevant l'ambassadeur de Turquie au Gabon. s'est dite prête à aider le sport gabonais à retrouver des couleurs.

"Nous voulons renouveler le championnat national de golf avec la Turkish Airlines comme sponsor. Nous voulons accompagner les autres fédérations, afin de redonner au sport gabonais une nouvelle dynamique", a confié l'ambassadeur.

À court terme, l'hôte du ministre des Sports s'est engagée à aider le Gabon pour l'organisation, dès novembre prochain, du Championnat scolaire et universitaire (CSU).